



# 湯田小だより

日置市立湯田小学校

令和3年 5月28日発行

児童数225名 12学級



## 家庭と連携した取組の充実で学力向上を

校長 岩脇 勝広

五月のゴールデンウィークもあっという間に終わりました。皆様はどのようにお過ごしだったでしょうか。私は、ほぼステイホームの5日間、おかげで草ぼうぼうの庭が久しぶりに花で綺麗になりました。しかし、現在は、その時のリバウンドで腰痛に悩まされています。

さて、連休明けの子どもたちの様子を見てみると、まだ眠そうな子や学校が待ち遠しかったのかいつもより早く登校してくる子どももいたり、いろいろな表情が見られました。

何よりもこの連休中に事件や事故に遭遇することもなく、全員が無事に過ごせたことはよかったなと思っているところです。これもひとえに保護者をはじめ地域の皆様方のおかげと感謝しております。

ところで、5月に入り学習も本格的に進められています。本校では本年度、子ども一人一人が輝く教育活動を目指し、「表現力を高める授業の工夫」を研究していきます。

具体的には、ICTの効果的な活用、地域人材の活用、さらには家庭と連携した取組等を通して各教科・領域等における表現力を高めていきたいと思えます。

昨年度の県学習定着度調査の分析の結果、本校児童の学力は高まってきつつあるのが客観的に数値として出ました。先生方の情熱と児童の頑張りが見事に一致した成果です。

本年度は、今まで以上に家庭とも積極的に連携した取組を通して、さらなる学力向上に努めていきたいと思えます。今後、学校やPTA等から様々なお願いが行くかと思えますが、子どもたちのためにご協力をお願いいたします。

令和3年度、本校職員は、子どもたちのために誠心誠意、毎日頑張ってくれています。お子様の教育に関するご相談等は遠慮なくお問い合わせください。本校の優秀なスタッフが丁寧に対応してくれると思えます。

## 5月の学校行事のようす



5月11日(火)は『春の芸術大会』を開催しました。みんなが思い思いの場所でスケッチに取り組みました。構図に工夫をこらし、午後からは色塗りも。どんな作品に仕上がったかは、ぜひ学校でご覧ください。

5月12日(水)に『不審者対応避難訓練』を実施しました。日置警察署の全面協力のもと、不審者の侵入に対し職員の連携・児童の避難を確認しました。侵入の知らせから非難に要した時間は4分。機敏な行動に警察署の方々も驚いていました。その後の、児童による実演訓練では、代表のみんなが、しっかりとした受け答えでよい見本となってくれました(この訓練が実際に5/20に功を奏しました)。



## ナインオフ（夜9時には電源OFF）

東市来中校区の共通実践事項です。メディアとの接触時間を減らし、基本的な生活習慣を確立させましょう。



## 6月の主な行事予定

- 1日（火）プール掃除
- 2日（水）全国歯みがき大会（5年）
- 4日（金）たてわりふれあい活動
- 7日（月）読書旬間（～18日）
- 8日（火）児童総会
- 9日（水）ALT来校
- 10日（木）プール開き クラブ活動
- 11日（金）家庭学習強調週間（～17日）
- 12日（土）土曜授業 スクールガード紹介式  
東市来中校区引き渡し訓練
- 16日（水）ALT来校
- 17日（木）クラブ活動
- 18日（金）食育の日 ALT来校
- 22日（火）小中一貫教育研修会  
※ 全学年13：45下校
- 23日（水）学校保健委員会
- 24日（木）委員会活動 代表・保健委員会
- ◆ 校内読書旬間  
7日（月）～18日（金）
- ◆ 家庭学習強調週間  
11日（金）～17日（木）



## 6月の目標



生活；室内での過ごし方を考えよう  
保健；歯を大切にしよう  
安全；梅雨時に安全な生活をしよう  
図書；本を学習に生かそう

ご家庭におかれましても関連した声かけをお願いします。

## 梅雨時の事故防止

例年より19日も早く鹿児島本土が梅雨入りしました。雨や曇りのすっきりしない日が増え、晴れ間が少しでも欲しいこの頃ですね。さて、校区内には大里川や多くの側溝等があり、大雨による急激な増水等による水難・転落事故の発生が懸念されます。また、大気が不安定になり、急な落雷の発生にも気をつけないといけません。

お子さんの登校時には、交通事故及び水難事故防止の声かけをお願いします。



## 車での送迎についてのお願い

子どもたちには、原則歩いて登下校するよう指導しています。校内での安全確保のため、特別な事情がない限りは、車での送迎はご遠慮くださいますようお願い・ご協力をよろしく申し上げます。

- ① 朝は、たくさんの児童の登校や職員の出勤があります。事故防止のため、次の時間帯は校内への車の乗り入れをご遠慮ください。  
午前7時00分～8時30分
- ② 病気やけが等、特別な事情がある場合は、遠慮なさらずにご相談ください。



## 【風評や噂に流されない】

新型コロナウイルス感染症の拡大がすぐ近くまで迫っていることを改めて感じた5月でした。

学校からも文書の配布やマチコミメールの配信をさせていただきました。今後も引き続き、毎朝の検温や健康観察をお願いします。また、未確定な情報（風評や噂）に流されないようご注意ください。本件に関するいじめや差別等が起こらないよう、学校でも未然防止を徹底します。